

Le président équatorien commence ce mardi un périple en Europe



Quito, 22 avril (RHC-PL)-Le président équatorien, Rafael Correa, commencera dans la ville de Barcelone un périple en Europe qui inclut l'Espagne et l'Italie.

Lors d'un parcours d'une semaine, Rafael Correa et sa délégation se réuniront avec la communauté équatorienne et des jeunes boursiers du pays andin dans cette ville espagnole.

Le président sera investi ce mercredi docteur Honoris Causa de l'Université de Barcelone, institution avec laquelle il signera plusieurs accords en matière de connaissance, de science et de technologie.

Rafael Correa sera reçu aussi par le roi Juan Carlos, et ensuite il se réunira avec le président du gouvernement espagnol, Mariano Rajoy, avec lequel il dialoguera sur l'immigration, la crise hypothécaire, les visas pour les Équatoriens, en plus de l'accord commercial avec l'Europe.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/21152-le-president-equatorien-commence-ce-mardi-un-periple-en-europe>



Radio Habana Cuba